

4060/J XXIII. GP

Eingelangt am 09.04.2008

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Dr. Haimbuchner
und Kollegen
an den Bundesminister für Landesverteidigung
betreffend Disziplinarverfahren in der Causa Eurofighter

Laut Medien wurden in der Causa Eurofighter gegen MR Karl Hofer und GenMjr Günther Höfler Disziplinarverfahren eingeleitet, aufgrund ihrer fachlichen Aussagen, dass das System Eurofighter ab 1. Juli 2008 nicht einsatzbereit sein werde.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Landesverteidigung nachstehende

ANFRAGE

1. Wurde gegen MR Karl Hofer ein Disziplinarverfahren eingeleitet?
2. Wenn ja, warum?
3. Wenn ja, wann?
4. Wenn ja, auf wessen Veranlassung hin?
5. Wenn ja, mit welchen Ergebnissen?

6. Wurde gegen GenMjr Günther Höfler ein Disziplinarverfahren eingeleitet?
7. Wenn ja, warum?
8. Wenn ja, wann?
9. Wenn ja, auf wessen Veranlassung hin?
10. Wenn ja, mit welchen Ergebnissen?

11. Wurden im Zusammenhang mit der Einführung des Systems Eurofighter Disziplinarverfahren eingeleitet?
12. Wenn ja, gegen wen?
13. Wenn ja, warum?
14. Wenn ja, wann?
15. Wenn ja, auf wessen Veranlassung hin?
16. Wenn ja, mit welchen Ergebnissen?